

Racismo

Se basa en la idea de que una raza es superior a otra, donde el grupo “superior” puede disfrutar de ciertos privilegios, el racismo está comprendido dentro del concepto de la discriminación racial.

Estos dos conceptos están relacionados más no son exactamente lo mismo. El racismo es una ideología y la discriminación racial es un acto.

Para combatir el racismo, la Organización de las Naciones Unidas adoptó en 1965, la Convención internacional sobre la eliminación de todas la formas de discriminación racial.

Una de las principales causas del racismo puede ser el miedo a lo diferente entre las personas con falta de información y conocimiento.

El racismo es un problema que se ha tenido desde la antigüedad por parte de personas con falta de conocimiento y falta de moral, al creer que una persona puede ser superior a otra únicamente por el hecho de tener un color de piel distinto al nuestro.

Y como acto seguido, creer que las injusticias que se cometen por esta ideología están justificadas por el tono de piel o incluso por el lugar donde nació la persona, esto es injusto.

Permitir actos violentos y denigrantes solo por pensar que una persona es menos importante por su color de piel o el pensar que por ser de distinto color de piel merece menos y tiene menos derechos.

Todos somos valiosos no tenemos precio, pero sí valor somos y contamos con la misma cantidad de derechos que todos.

Nuestro valor no se define ni por nuestro color, ni lugar donde nacimos sino en los valores que tenemos y las acciones que tomamos en el respeto que damos.